

Le 27 mai 2024

Une élève de l'ENSCR a porté la flamme olympique

Originaire des Pyrénées Orientales, Clara Sarboni, en 1^{ère} année de cycle ingénieur, a eu l'honneur d'être retenue par le comité de sélection pour porter la flamme sur Font-Romeu le mercredi 15 mai.

Elle ne s'y attendait pas. Ce fut une véritable surprise car elle n'avait pas déposé sa candidature. *« C'est mon cousin qui m'a inscrite car je fais du sport depuis très longtemps. J'ai fait douze années de danse, et depuis ma première année de cycle prépa, je fais de la course à pied. J'ai participé à plusieurs courses (semi-marathons, 10 km de Paris). Depuis j'explore les sports collectifs et j'aimerais progresser en course à pied afin de pouvoir préparer un marathon après mes études. »*

Une fois présélectionnée, Clara a complété un second dossier qui entrait dans le détail de son profil. *« Début avril, j'ai reçu un mail me disant que j'étais définitivement retenue. La semaine suivante, ils m'ont précisé le lieu où j'allais porter la flamme et m'ont transmis une convocation et un guide explicatif ».*

Le jour J, Clara a retrouvé les autres porteurs de la flamme. *« Ils avaient un parcours incroyable, certains ont participé à des concours sportifs internationaux ou à des JO comme Perrine Laffont (Championne olympique de ski de bosses 2018 à PyeongChang-Corée du Sud). On a participé aux répétitions le matin, puis on nous a distribué notre tenue et c'était parti. J'ai porté la flamme sur un peu plus de 200 m. J'étais accompagnée d'un gardien de la flamme qui m'indiquait ce que je devais faire et j'étais encadrée par des motos de la gendarmerie et des runners de part et d'autre afin d'éviter que la foule ne s'approche à moins d'un mètre de moi. C'était assez impressionnant. L'émotion était intense. On était tous très fiers d'avoir participé à ce grand moment historique !*

Je pense que l'image que je garderai est le moment que j'ai partagé avec les enfants qui étaient venus voir la flamme et avec lesquels on a pris une photo car il y avait vraiment tout : l'émotion, le partage des valeurs du sport avec les plus jeunes et la joie sur leurs visages, c'était magique ! »

